
 

第２２８回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 

日 時   令和６年４月８日（月）１４：００～１４：４１ 

場 所   ＜Web 会議により実施（Microsoft Teams を使用）＞ 

本部棟５階 大会議室 

出席者 大谷学長，増永理事，松崎理事，金山理事，椎名理事，大川理事，片岡副学長， 

齋藤副学長，高橋哲副学長，亀井副学長，河野副学長，小俣副学長，三浦副学長， 

鬼形副学長，浅田法文学部長，川路教育学部長，磯村人間科学部長， 

石原医学部長，伊藤総合理工学部長，三原材料エネルギー学部長， 

上野生物資源科学部長，丸橋評議員，縄田評議員，髙橋悟評議員，竹谷評議員， 

山田評議員，小林評議員，境評議員，浦野評議員，津本評議員，半田評議員， 

黒岩評議員 

欠席者   富澤評議員 

オブザーバー   千家監事 

〔陪席：企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長，総務部長， 

財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長，監査室長， 

事務局次長〕 

 

議事に先立ち，学長から新任の評議員及び部長の紹介があった。 

 

議決事項１ 学長選考・監察会議委員の選出について 

○ 増永理事から資料に基づき学長選考・監察会議委員の選出について，教育研究評議会から

選出する委員数が６名から７名になったこと，及び学長選考・監察会議委員であった２名の

評議員（丸橋評議員，河添評議員）の任期が令和６年３月末に満了し，もって学長選考・監

察会議委員の任期が満了したことから，新たに委員３名を選出する必要があるとの説明があ

った。 

○ 磯村評議員から，慣例では教育研究評議会からは各学部長を学長選考・監察会議の委員に

選出しており，４月に学部長に就任した浅田評議員，川路評議員，加えてこれまで委員とし

て選出されていなかった三原評議員を選出してはどうかとの提案があった。 

〇 上記審議の結果，磯村評議員の提案どおり議決された。 

 

議決事項２ 令和６年度改組等に伴う関係規則の改正について 

○ 増永理事から資料に基づき令和６年度改組等に伴う関係規則の改正について説明があっ

た。 

○ 小俣副学長から電子印の取扱いに関する検討の有無について質問があり，江角総務課長か

ら電子印の取扱いについて特段の検討は行っていないが，押印については学外機関の様式に

より公印押印の必要がある場合等，真に必要なものを除いて廃止しているとの回答があっ

た。 

○ 審議の結果，原案どおり議決された。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

議決事項３ 名誉教授の称号授与について 

○ 学長から資料に基づき名誉教授の称号授与について説明があり，審議の結果，原案どおり

議決された。 

 

報告事項１ 令和６年度入試実施結果について 

○ 松崎理事から資料に基づき令和６年度入試実施結果について報告があった。 



 

○ 鬼形副学長から島根県内の東部と西部で比較したデータの有無について質問があり，松﨑

理事から高校単位でのデータを保有しており，今後，県内東部，県内西部といった観点から

の分析も可能であるとの回答があった。 

○ 三浦副学長から入学生の県内県外比率を含め，入試分析では中国地方の他大学との比較を

行っていただきたい。また，県外の受験生との競争のなかで島根県出身者の入学者を増やす

ためには高校と連携した対策をとる必要があるのではないかとの発言があった。 

 

報告事項２ 経営協議会学外委員の選考結果について 

○ 学長から資料に基づき経営協議会学外委員の選考結果について報告があった。 

 

報告事項３ 国際交流協定の更新及び終結について 

○ 報告事項３は書面をもって報告に代えた。 

○ 小俣副学長及び上野評議員から出入国在留管理庁の監査で指摘を受けた日本語学校につい

て質問があり，片岡副学長及び学長から改めて検討・報告したいとの発言があった。 

 

報告事項４ 教員の採用等について 

○ 報告事項４は書面をもって報告に代えた。 

 

 


